

الرقم: ١٥٥٢/٤٠١/١٩/١٨

التاريخ: 2018/8/30

الموافق: ١٨ ذوالحجة/١٤٣٩

تعميم Circular

رقم (١١٧) No

Honorable Members of the ASE

السادة/أعضاء بورصة عمان المحترمين

Good Greetings,,,

تحية طيبة وبعد،،،

As the JORDAN PROJECTS FOR TOURISM DEVELOPMENT Company (JPTD) and JORDAN PRESS FOUNDATION/AL-RA'I Company (PRES) have provided the ASE with the reviewed interim financial statements of 31/3/2018, and by virtue to the provisions of Article (16) of the Directives for Listing Securities on the ASE, and Article (10/A) of Directives of The Over-The-Counter Market at the ASE.

في ضوء قيام شركة الأردن لتطوير المشاريع السياحية (JPTD) وشركة المؤسسة الصحفية الأردنية/الرأي (PRES) بتزويد البورصة بالبيانات المالية المرحلية المراجعة عن الفترة المنتهية في 2018/3/31، واستناداً لأحكام المادة (16) من تعليمات ادراج الأوراق المالية في بورصة عمان، وأحكام المادة (10/أ) من تعليمات سوق الأوراق المالية غير المدرجة في شركة بورصة عمان.

Please be informed that trading on the above mentioned companies will be cancelled from the OTC market and resumed in the second market with a floated reference price as of Sunday 2/9/2018.

أرجو إعلامكم بأنه سيتم إلغاء التداول بأسهم الشركتين المذكورتين أعلاه من سوق الأوراق المالية غير المدرجة (OTC)، وإعادة التداول بأسهمهما في السوق الثاني في البورصة بسعر مرجعي معوم اعتباراً من صباح يوم الأحد الموافق 2018/9/2.

With All Respect,

Nader Azar
Nader Azar

The CEO

تفضلوا بقبول فائق الاحترام،

Nader Azar
نادر عازر
المدير التنفيذي

CC: - Jordan Securities Commission

-Securities Depository Center.

- JORDAN PROJECTS FOR TOURISM DEVELOPMENT Company

- JORDAN PRESS FOUNDATION/AL-RA'I Company

نسخة: - هيئة الأوراق المالية.

- مركز إيداع الأوراق المالية.

- شركة الأردن لتطوير المشاريع السياحية.

- شركة المؤسسة الصحفية الأردنية /الرأي